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     Compte rendu de la réunion du bureau  

       de l’Harmonie du Coteau effectuée le 31/10/2014 
 

 

Étaient présents : Jean-Yves DEUX, Maxime AUROUX, Jocelyn GUICHON, Catherine SEULLIET, 

Asceline GRAND, Jerôme SUBTIL, Justine SEULLIET, Simon CARUSO, Baptiste BRAT  
 

 

Ordre du jour : préparation de l’Assemblée Générale + préparation de l’année 2014-2015 : 

problèmes actuels, projets à venir, etc. 
 
 

 Catherine récupère les infos pour le dossier de subventions du Conseil Général (à rendre avant 

le 31/10) : il manque le rapport moral de l’AG 2013  JY et Jérôme s’en occupent  

 

 Bilan sur les dates de concerts fixées pour cette année : 

- Samedi 13 Décembre 2014 : Concert à Jarnosse 

 Programme du salon de la Gastronomie 

- Samedi 27 Mars : Concert à l’Espace des Marronniers 

 1ère partie : musiques de films 

 2ème partie : musiques « à manger » avec le groupe Tillantsia 

 

 Bilan sur les effectifs : 

- Patrick a annoncé son départ à Jocelyn ce soir. Il quittera l’harmonie après le concert du salon 

de la gastronomie. 

- Point d’interrogation sur Martine et Albert  Vont-ils continuer ? 

- Christian Ballansat devrait nous rejoindre au sax ténor 

- Thibaut Hunckler revient-il ? 

- Léonor et Elsa : plusieurs interrogations (transport si Patrick et Martine arrêtent), il faut les 

motiver et entretenir de bons rapports pour leur donner envie de rester 

- Maxime ne peut plus venir à partir de Janvier  il essayera d’assurer quand même les concerts 

 

Conclusion : Effectifs en baisse depuis plusieurs années. 

  Point positif : noyau de jeune qui devient assez important, il faut tout faire pour que ces jeunes 

restent motivés 

 Points qui posent problème : 

- Site de la Mairie : AUCUNE information sur l’harmonie, numéros de téléphone qui ne sont plus 

d’actualité, pas de lien pour notre site, etc.  JY et Simon s’en occupent 

- Le SIEMAR ne nous envoie pas de musicien, forte concurrence de Tous dans le vent 
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Idées pour améliorer la situation : 

 Organisation d’une journée découverte : journée de répétition + concert avec un répertoire 

accessible et attractif (musiques avec montage vidéo sur dessins animés). Cette journée 

permettrait aux jeunes (et autres) de découvrir l’orchestre, il faudrait faire une grosse 

communication dans les écoles, etc. 

 JY et Simon essayent de relancer la communication sur le site de la mairie 

 Recommencer à se produire plus souvent : faire plus de petits concerts dans l’année (par 

exemple Villemontais, etc.) avec un répertoire plus accessible, grand public  le but est de se 

monter, de se faire connaître 

 Continuité dans les moments de convivialité comme l’organisation de la journée au PAL, afin de 

« souder le noyau de jeunes » : 

- Organisation d’une soirée à thème après le concert du 13 décembre à Jarnosse 

- Organisation d’un week-end de fin d’année au lac des sapins par exemple 

- Relancer la convivialité après les répétitions en amenant à boire lors d’évènements 

(anniversaire, etc.)  Prévoir pour l’Assemblée Générale : Catherine et/ou Asceline ? 

 

 Convocation aux élus pour l’AG  Jérôme s’en occupe 

 

 Concert du salon de la gastronomie : 

 Réservation du camion + demandes des estrades et pupitres  JY, Jocelyn, Jérôme ?                

+ réquisition de musiciens pour charger le matériel le jour-même  Jérôme 

 Commande de micros  Jocelyn s’en occupe 

 Trouver un batteur  Catherine s’en occupe (Davy Guillot) 

 David et Simon absents en sax  Quelle solution ? 

 

 Concert + soirée du 13 décembre à Jarnosse : à confirmer jour + horaires 

 Concert à 16h 

 Soirée  Jocelyn doit se renseigner pour le gîte 

            Justine réalise un papier d’informations pour les musiciens 

- Thème de la soirée déguisée : « Chanteur ou musicien » Prépare ta chanson pour le grand 

karaoké ! 

- Repas : chacun apport quelque chose, l’HDC prévoit juste les couverts en plastique, boissons, 

chips, etc. 

 

 Cadeau de naissance pour Fabrice  Catherine s’en occupe ? 

 

 Se renseigner sur diverses occasions pour jouer (Villemontais, etc.) : 

 Fête des fleurs mai 2015  Jocelyn demande à Cyril Meilheurat 

 

 Mettre les photos du PAL sur le site  Simon s’en occupe 

 


